

Länder

Solidarität mit dem libyschen Volk gegen die Diktatur

Von Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA Frankreich) | 25. März 2011

Die libyschen Bevölkerung, die sich gegen Gaddafi erhoben hat, steht jetzt einer entfesselten mörderischen Gewalt gegenüber. Der Diktator, den die Angst gepackt hat, möchte die Revolte in einem Blutbad ertränken.

Die libyschen Bevölkerung, die sich gegen Gaddafi erhoben hat, steht jetzt einer entfesselten mörderischen Gewalt gegenüber. Der Diktator, den die Angst gepackt hat, möchte die Revolte in einem Blutbad ertränken.

Unsere ganze Solidarität gilt dem libyschen Volk, das die Mittel zu seiner Verteidigung und die Waffen, bekommen sollte, die es benötigt, um den Diktator davon zu jagen und um Freiheit und Demokratie zu erobern. Dies ist nicht das Ziel der Beschlüsse und des Militärbündnisses unter Führung von Frankreich und England, das sich auf eine Intervention in Libyen vorbereitet. Diese Leute haben nichts gegen die Intervention der saudischen Truppen gegen die Revolte in Bahrain gesagt. Die Großmächte wollen die Gelegenheit nutzen, die ihnen der Wahnsinn des Diktators bietet, um zu versuchen, die ölreiche Region wieder in den Griff zu bekommen und dabei in die nette Rolle der Verteidiger der Völker zu schlüpfen.

Kann man der französischen Regierung abnehmen, dass ihr aufrichtig an Humanität gelegen ist, nachdem sie in den letzten drei Monaten keinerlei Solidarität mit den Volkserhebungen und im Gang befindlichen Revolutionen in den Ländern des Maghreb und des Maschrek an den Tag gezeigt hat? Wie könnte man ein halbes Jahrhundert der Unterstützung der Großmächte für die blutigsten Diktaturen vergessen? Vom Kosovo über den Irak bis Afghanistan – die Liste der imperialistischen Interventionen unter humanitären Vorwänden ist lang, und sie haben die Situation vor Ort nur schlimmer gemacht. Militärische Intervention ist nicht die Lösung, und die NPA warnt vor der sich abzeichnenden militärischen Eskalation, vor den imperialistischen Absichten auf Kontrolle der Region und gegen eine Einmischung in die laufenden revolutionären Prozesse. Sie bekräftigt ihre Unterstützung für die Aufständischen gegen die Diktatur in Libyen wie für die Revolutionen in Tunesien und Ägypten.

Kommuniqué der Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA Frankreich) 18.März 2011

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 25. März 2011
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).

